Medio	Radio Bio-Bio 99.7
Fecha	05/06/2016
Mención	Expertos criticaron la decisión de la presidenta de querellarse contra revista ¿Qué pasa? Habla Pedro Anguita, académico Facultad de Ciencias Sociales UAH.

- Hay reacciones de expertos que criticaron la decisión de la presidenta de querellarse contra revista ¿Qué pasa?

Comentario del conductor. El rector de la U. Diego Portales, Carlos Peña, abogado de la U. de Chile, señala que cualquier persona puede distinguir entre acto de proferir las declaraciones de la presidenta, Juan Díaz, y el acto distinto de publicarlas que es lo que hizo ¿Qué pasa? "Deberían los medios cerciorarse de la verdad de las declaraciones para evitar ser objetos de querellas. Alguien piensa que los medios no debieron publicar las filtraciones de casos como Caval y SQM".

El colegio de Periodistas dice que la mandataria está en su derecho. Se han convertido en una organización marcada políticamente, su presidenta es militante del partido Comunista.

Habla.

Pedro Anguita, abogado de la U. Alberto Hurtado.

Edinson Lanza, relator de la libertad de expresión de la comisión internacional de DD.HH.

Javiera Olivares, presidenta del Colegio de Periodistas.

Mención

CNN

Conduce: Nibaldo Mosciatti y Katherine Cubillos.